

5. Bad Füssinger E-Bike-Tage

Maximal bequem: Liegerad mit eingebautem „elektrischem Rückenwind“

Bad Füssing - Komfortabler geht's nicht mehr: Ein E-Bike mit drei Rädern im bequemen Sesselformat war und ist eines der Highlights der Bad Füssinger E-Bike-Tage von Montag, 9.6. bis Dienstag, 10.6. Eröffnet wurde die vielbesuchte Informationsveranstaltung über das Fahrradfahren mit „elektrischem Rückenwind“ auch in diesem Jahr von Gesundheitsprofessor Hademar Bankhofer, der das Liegerad mit Elektro-Hilfsmotor auf dem Bad Füssinger Kurplatz gleich einem Praxistest unterzog. Hier mit Bad Füssings Kurdirektor Rudolf Weinberger (li.) und David Eisenberger (mi.), Projektmanager Marketing beim Zweirad-Industrie-Verband, dem Mitveranstalter der Bad Füssinger E-Bike-Tage.



Foto: Kur- & GästeService Bad Füssing